

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711032 - ASTRI ANINDITA UTOMO

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	anamnesis cukup baik, pemeriksaan UKK harus inspeksi dengan lup dan senter. lakukan palpasi juga ya. diagnosis kok jadi salah, tdk sesuai dengan data anamnesis dan px fisik & penunjang. terapi kausatif dan edukasi jadi salah juga. mencoba mengganti diagnosis tapi tetap salah.
MUSKULOSKELETAL	bagus
PSIKIATRI	sudah cukup baik, menggali riwayat ke keluarga dengan baik. akan tetapi dalam menggali ke pasien kurang tepat pendekatannya. pasien ini cenderung depresif, harusnya diajak ngobrol dengan menarik perhatian. kemudian gunakan pertanyaan tertutup yes or no jangan pertanyaan terbuka seperti ada masalah apa. kemudian tunggu pasien menjawab 1 soal baru tanya selanjutnya, jangan diberondong soal. dalam pemeriksaan psikiatri bukan hanya mengandalkan informasi dari keluarga tapi harus diperiksa ke pasien. pasien ini proses berfikirnya lambat (remming). untuk menghadapi pasien ini kurang sabar, harusnya lebih bersabar. pada laporan pemeriksaan jadinya ada yang nggak sesuai dengan kondisi pasien, aslinya bisa digali jika lebih sabar bertanya. untuk diagnosa kenapa bipolar? ada riwayat manik kah? bukankah sudah jelas ada depresi dengan psikotik? untuk edukasi kurang tepat, harusnya dirawat inap, coba kalau pasiennya bunuh diri.
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	ax: ax kurang sistematis, RPS selesaikan dulu baru RPsosek, lain2 sdh baik. pertama selalu cek KU dan kesadaran ya, lalu lakukan px tanda vital. suhu: termo dipastikan di bawah 35 derajat, dilap dulu termometernya, cek tensi palpatoir dl ya, baru dinaikkan 30 mmHg di atas palpatoir, lengan baju digulung, nadi dan respirasi lihat jam ya. px thoraks urutannya IPPA ya, abdomen IAPP, lakukan semua prosedur meskipun secara superfisial (orientasi), mengapa hanya inspeksi aja? px penunjang hanya 1 yang tepat, dx krg lengkap, (tipe berapa?), edukasi: tekankan pentingnya kontrol teratur, tdk cuci tangan setelah perksa,
SISTEM GASTROINTESTINAL	Anamnesis oke. Cuci tangan oke. Ingat, pada palpasi abdomen setelah palpasi orientasi 4 kuadran ditambahkan palpasi area tertentu sesuai keluhan pasien. Px thoraks & ekstrimitas sebaiknya tetap dilakukan secara singkat. Overall baik dek..
SISTEM HEMATOINFEKSI	ok
SISTEM INDERA	ax: hanya sebagian kecil yang belum tergali, tdk cuci tangan sbml dan setelah px, px visus dikerjakan setelah px segmen anterior lapang pandang dll ???, px fokus dengan kasus kira2 apa yang utama pxnya??? manajemen waktu ya, habis waktu pada saat px, tx : tdk lengkap hanya menuliskan salep kloram harusnya ditambahkan mata ya jangan sampai diambilkan kloram u salep kulit ya apalagi tertulis ue???, benerkah kloram 3x sehari??, tdk edukasi
SISTEM KARDIOVASKULER	anamnesis sudah sangat baik sekali prtahankan ya, sebelum pemasangan sebaiknya kabel dipisahkan dulu supaya tidak mbundet, pemasangan sudah baik, pembacaan hasil sudah dilakukan (sudah benar) tapi interpretasinya kurang tepat, edukasi sudah baik, sebelum memasang alat tanyakan tanda vital dulu y dek dan hasil pemeriksaannya spy dapat membantu untuk menegakkan diagnosis

SISTEM REPRODUKSI	mempersiapkan lidocain untuk apa Dita? yakin kah pasti dipakai? tidak mengecek ada lilitan tali pusat pada leher atau tidak. tidak mengecek APGAR skor. saat menegangkan tali pusat saat akan melahirkan plasenta jangan terlalu jauh ya Dita. secara keseluruhan sudah baik.
SISTEM RESPIRASI	anamnesis baik dan terstruktur; posisi duduknya tolong diperbaiki ya, harus saling menyilang; headlamp sebaiknya difokuskan terlebih dahulu dan diletakkan tepat di glabella; uvula dan limfonodi tidak diperiksa; jangan lupa mencuci tangan setelah pemeriksaan ya; dx benar; tonsilofaringitis kok dirujuk ke spesialis bedah? indikasinya apa? saat edukasi sebaiknya jangan gunakan istilah2 "tonsil, sistem imun", gunakan bahasa yang jelas dipahami pasien saja; tx benar namun amox sebaiknya selama 7 hari bukan 5 hari;
SISTEM SARAF	Ax sudah baik. Px fisik neurologis benar cara dan interpretasinya. Px penunjang sudah benar. DD masih kurang sesuai.
SISTEM URINARIA	Hindari komunikasi dengan penguji. Apabila mau px penunjang, sampaikan harapan hasil yang anda inginkan.